

Message du ministre de l'environnement

Les zones naturelles humides situées en périphérie de la zone agricole sont en grand danger écologique !

Vous devez empêcher la nappe de plonger trop rapidement pour les préserver.

Message du ministre de l'agriculture

La situation est devenue critique. Les agriculteurs se plaignent des restrictions que vous leur imposez.

Nous vous invitons à organiser une concertation avec eux pour identifier une solution de gestion plus durable.

Message du ministre de l'agriculture

Les stocks d'artichauts de la Nation sont au plus bas, et il est important d'augmenter la production pour assurer l'équilibre intérieur.

Soyez compréhensif avec les producteurs d'artichauts et facilitez-leur la vie !

Message du ministre de l'environnement

Les zones naturelles humides situées en périphérie de la zone agricole sont en grand danger écologique !

Vous devez empêcher la nappe de plonger trop rapidement pour les préserver.